



Fischach und Langweid gehören zu Bayerns ersten Sport-Grundschulen

Fischach-Langenneufnach und Langweid gehören zu den ersten Sport-Grundschulen in Bayern. In einem Festakt im Münchner Kultusministerium übergab Staatsminister Bernd Sibler Plaketten sowie einen Scheck über 1000 Euro zur Anschaffung von Kleinsportgeräten. Einen Einblick in die große Bandbreite an Sportarten, die bereits praktiziert werden,

zeigten die Kinder der Münchner St.-Anna-Grundschule sowie der Grundschule Fischach-Langenneufnach (Bild). Mit mitreißenden Basketball-, Turn- und Fechteinlagen sowie Tanzchoreografien begeisterten sie die rund 200 Gäste und zeigten laut Bernd Sibler einmal mehr: „An Bayerns Schulen wird Sport nicht nur unterrichtet, er wird gelebt.“ In einem

Podiumsgespräch während des Festakts lobte Jörg Ammon, der Präsident des Bayerischen Landes-Sportverbandes, „die Initiative des bayerischen Kultusministeriums als Steilvorlage für den organisierten Sport in Bayern“. Ammon möchte ebenso „den Fokus auf den Ausbau der Sport- und Bewegungsförderung an Grundschulen richten“. *mcz/Leiprecht*